
Jahresbericht des Präsidenten, Adrian Bräm 

Liebe Mitglieder des Tennisclubs Reinach, 

ich freue mich, euch den Jahresbericht für das Jahr 2023 präsentieren zu dürfen. Es war 
ein ereignisreiches Jahr mit vielen sportlichen Höhepunkten und geselligen Momenten.  

 
1. Interclub, Clubturniere und Freundschaftstreffen: Die Turnierteilnahmen 

waren in vieler Hinsicht ein vielversprechender Erfolg. Nicht nur sportlich, sondern 
wie wir es in unserem Club schätzen, auch gesellschaftlich und kulinarisch. Die 
Spiele waren fair und spannend, die Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben ihr 
Bestes gegeben und die Siegenden wurden am Abschlussabend gebührend 
gefeiert. Das Freundschaftstreffen mit dem TC Menziken fand wegen 
Wetterkapriolen nicht statt, wäre es doch wiederum eine tolle Gelegenheit 
gewesen, um sich unter Tennisspielenden auszutauschen und Freundschaften zu 
verstärken. 

 
2. Clubhaus/Infrastruktur: Wir haben im Frühling geräumt. Keller, Eingangsbereich 

von Altlasten getrennt und neue Installationen getätigt. Die Einhaltung von 
Hygienevorschriften wurden durch den Lebensmittelinspektor bestätigt und 
drohende Mehrkosten aufgrund fehlendem, schlussendlich auch nicht 
notwendigem Wirtepatent, erfolgreich abgewendet.  

 
3. Saisoneröffnung und Abschlussabend: Die Saisoneröffnung war ein geselliges 

Event, bei dem wir alle gemeinsam in die neue Tennissaison gestartet sind. Der 
Abschlussabend war ein gelungener Abschluss des Jahres, bei dem wir auf die 
vergangenen Monate zurückgeblickt haben. 

 
4. Finanzen und Mitglieder: Die Finanzen des Clubs haben wir im Griff. Nicht zuletzt 

weisen Entscheidungen und einer dreijährigen Beobachtungsphase der 
Kostenentwicklung in Bezug auf den Unterhalt der neu gebauten Spielanlage. Wir 
freuen uns über jeden neuen Tennisbegeisterten, der zu uns stößt. 

 

Mein persönlicher Dank geht an den gesamten Vorstand, der mit viel Engagement und 
Herzblut den Tennisclub Reinach leitet. Ich danke euch allen für eure Unterstützung in 
meinen  Jahren als Präsident. Angefangen beim Einbau eines neuen Boilers, der Corona 
Krise, der Tennisplatz- und Lichtsanierung, Neuanschaffung Kaffeemaschine und 
Geschirrspüler, über die Neukonzeption der Juniorenförderung, bis zur Integration neuer 
Software für die Mitgliederverwaltung und online Platzreservation, der Durchführung der 
100 Jahr Club Jubiläumsfeier, Umbau der Infrastruktur mit neu angelegtem Rasen, 
Gästeplatz und Treppe und vorallem auch unzählig neu geschlossenen Kontakten und 
Freundschaften blicke ich auf eine bewegte und bereichernde Zeit zurück. 

Ich glaube an eine gesunde, mit der Region vernetzte Zukunft des Vereines und bin der 
Überzeugung, meinem Nachfolger ein finanziell stabiles, sportlich attraktives, wie auch 
personell spannendes Wirkungsfeld mit gutem Gewissen zu übergeben. 

Mit besten Grüßen, Adrian Bräm Präsident, Tennisclub Reinach 


